

Caché derrière l'hyperbole

Description

Luc 14:25-30.

Y a-t-il un autre mot dans la langue anglaise chargé d'un tel potentiel destructeur que le mot « haine » ? Nous entendons parler de l'impact destructeur des « discours de haine » ou des « crimes de haine ». Il est clair que la haine est diamétralement opposée à l'évangile et qu'elle repose sur l'amour que Dieu a pour nous.

Cela nous laisse avec la question : « Pourquoi Jésus utiliserait-il un tel terme ? »

Le mot tombe dans une catégorie troublante : l'hyperbole. Dans notre passage d'aujourd'hui, c'est une marque d'exagération extravagante, qui n'est pas destinée à être prise au pied de la lettre. Alors, pourquoi Jésus utiliserait-il ce terme ?

Lorsque Jésus a utilisé l'hyperbole, il indiquait plus que l'action ou la condition représentée par la définition du mot. Il soulignait des distinctions subtiles qui pourraient détourner l'attention d'une réalité plus profonde.

Dans ce cas, qu'est-ce qui vous sépare de l'obéissance radicale à Jésus ? Combien de temps allez-vous insister pour le garder en votre possession ?

Auteur : David Felter

date créée
2025/09/18